
  自然保護委員会：ｸﾘｰﾝ登山報告 

       

   各会・報告書の「所見・要望事項」 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

① 大宮岳稜会 

：所見・要望事項   佐藤 優子                           

 ゴミは少なく、目を凝らしてゴミを探したくらいで 

 した。但し、仙元山の神社の紙垂（しで）が 散ら 

 かっていたので、神社できちんと管理或いは素材を 

 散らからないものにする等の対応をする必要があ 

 るかと思います。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

② エコー山の会 

 「台風接近情報」のため中止。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

③ 大宮アルパインクラブ 

：所見・要望事項   臼山 信代、新木 孝一 

 登山道にはあまりゴミは落ちていませんでした 

 

 

 

 ベンチ等休憩スペースで多少のゴミを収集 しまし 

 た。今回のコースでは、ごみは少なく、途中の花菖 

 蒲園など綺麗に整備手入れがされておりました。  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・                            

④ あゆむ山の会 

：所見・要望事項     伊古田 秀子                          

 ガラス瓶の破片もあったが、回収し持ち歩くのは危 

 険なので、回収しなかった。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

⑤ 桜草山の会                                              

：所見・要望事項      多田 康子 

 家族連れで子供も簡単に登れる山です。登山道も手 

 入れが行き届き、ゴミも落ちてないです。ゴミは頂 

 上に落ちていました。 

：その他、登山道・道標などの状況 

 簡単に登れる山で、道標も沢山設置されており、東 

 屋もあり、滑りやすい所は、階段になり安心して登 

 れる山だと思います。トイレは清掃がいきとどいて 

 おり、きれいです。トイレットペーパーも備え付け 

 られています。 

 その費用は何処が負担しているのでしょうか 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  

⑥ 川口市登山同好会  

：所見・要望事項     鈴木 小波、藤田 弘子 

 毎年清掃登山を実施していることや、嵐山渓谷・大 

 平山の地域の管理が行き届いている事など、登山道 

 には小さな風で飛んだようなごみ程度、その他のゴ 

 ミは武蔵嵐山駅からｷｬﾝﾌﾟ場までの道路周辺に散見 
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実施順 缶類 ビン その他 (kg)

1 5月28日 大宮岳稜会 佐藤 優子 8 21 佐藤 優子

2 6月3日 エコー山の会 浅野 嘉二男 - 9

3 6月4日 大宮ｱﾙﾊﾟﾝｸﾗﾌﾞ
臼山 信代
新木 孝一

16 21 2 23 1.6 1.2 2
臼山 信代
新木 孝一

4 6月10日 あゆむ山の会 伊古田 秀子 3 21 3 0 0 3 0 伊古田 秀子

5 6月11日 桜草山の会 多田 康子 6 9 多田 康子 日和田山登山口

6 6月17日 川口市登山同好会
鈴木 小波
藤田 弘子

32 21 12 7 0 4 7
鈴木 小波
藤田 弘子

7 6月18日 毛呂山山岳会 平野 新一 14 21 70 9 　　1
（傘2)

8

8 6月25日
ｱﾙﾊﾟｲﾝｸﾗﾌﾞ
四季彩会

森松 恵一郎 8 21 8 1 0 1 4 田口 礼

9 7月22日 浦和山岳会 村松 伸二 3 21 2 1 0 0 4 －

10 7月22日 深谷山岳会 中田裕之 5 21 14 10 1.2 6 － －

11 7月30日 大宮山岳会 塩谷 壽子 6 12 1 0 0 0.6 0 －

12 8月11日 熊谷山岳会 長谷川　茂 8 21 2 0 0 1 3 － －

13 8月26日
日本山岳会
埼玉支部

若林 優子 6 12 6 3 0 5.5 1 －

14 8月26日 無名山塾 矢田 実 11 21 10 1 0 0.9 10 矢田 実

15 9月16日 TEAMやまあるき 吉澤 幸子 8 21 3 0 0 3 3 － なし

参加団体数15/
実施団体数14

参加者　計 134 計 133 55 2.6 29.4 40 20231115 作成　自然保護委員会 事務局参加ｺｰｽ　計14

クリーントイレ報告

(一社)埼玉県山岳・スポーツクライミング協会
自然保護委員会

設置場所主コース 不燃ｺﾞﾐ

クリー登山ゴミ収集報告

つつじ新道-四阿屋山-
両神神社-A/Bｺｰｽ-薬師の湯

三峰神社バス停-霧藻ｶﾞ峰-
お清平-太陽寺-三峰口駅

東武竹沢駅-官ノ倉山-石尊山-
北向地蔵-八幡神社-小川町駅

仏子駅-阿須山-駿河台大分岐-
子供の森公園-元加治駅

前日台風予報のため中止

嵐山キャンプ場、蝶の森公園、
史跡公園内

正丸峠駐車場

令和5年度「埼玉県立自然公園」クリーン登山・クリーントイレ報告一覧

ほとんど無し

親鼻駅-仙元山-蓑山-皆野駅 仙元山登山口、蓑山山頂ほとんど無し

道の駅両神温泉、薬師の湯、
四阿屋山登山口

霧藻ｶﾞ峰、大血川釣り場付近

神社付近

石尊山登山口笠原地区憩いの場T

高麗駅-登山口-日和田山-高麗駅
(雨天のためｺｰｽ変更し往復）

武蔵嵐山駅-蝶の里公園-
嵐山渓谷-大平山-武蔵嵐山駅

東武竹沢駅-金勝山-官ノ倉山-
東武竹沢駅

正丸峠-五輪山-伊豆が岳-
小高山-正丸峠

越生駅-大観山-西山高取-
大高取山-虚空蔵尊-越生駅

越生駅-越生神社-西山高取-
大高取山-桂木山-越生駅

熊倉山登山口-三又-笹平-三門-
熊倉山-城山ｺｰｽ-熊倉山登山口

横瀬駅-生川神社-武甲山－
生川神社-横瀬駅　往復

小川元気プラザ、木部公衆Ｔ、
笠原地区憩いの場Ｔ、

世界無名戦士の墓、桂木観音、
虚空蔵尊、他

鎌北湖周辺、及び県道1km下部、又
大谷木川下流1km下部まで



 するゴミでした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  

⑦ 毛呂山山岳会 

：所見・要望事項   平野 新一 

 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

⑧ アルパインクラブ四季彩会  

：所見・要望事項   森松 恵一郎 

1、前半の金勝山は、登山路や途中休憩場所にはゴミ 

 が大変少ない。廃ﾏｽｸが散見された。 

2、金勝山から途中の集落を経て官ノ倉山に至る車道 

 の上にもゴミは大変少ない。ただし、車道から少し 

 離れた道路脇の草むらに、約 50L のビニール袋に 

 樹脂製品入ったゴミが放置されていた。登山者のゴ 

 ミではないので収集せず。 

3、官ノ倉山では尾根筋にゴミはほとんど無い。尾根 

 の休憩ポイントにもほとんど無い。 

：その他、指導標・ベンチ・木階段 などに損傷ある 

  もの等は特に見当たらなかった。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

⑨ 浦和山岳会 

：所見・要望事項    村松 伸二                           

 山頂付近の斜面にはかなり古い缶などが多く埋ま 

 っているのが見えた。  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

⑩ 深谷山岳会 

：所見・要望事項    中田 裕之 

 登山者自体が少ないせいか総じてゴミは少なく、特 

 に新しいゴミはありませんでした。拾ったゴミは過 

 去に落とされたものが表面に流されて出てきたも 

 のと思われます。 

 林道三又線終点駐車場に隠すようにまとめて捨て 

 られた空き缶・使用済みガスボンベ・空瓶数個が最 

 大の収穫でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

⑪ 大宮山岳会 

：所見・要望事項    塩谷 壽子 

 キャンプ場の倒木事故を受けての、立入禁止箇所も 

 見 受けられた。 

：その他、登山道・道標などの状況                                                             

 さすが、“ハイキングの町”のコース、登山道は良 

 く整備されている。道標もしっかりしている。 

 西山高取東面は伐採が入り、展望が良くなっていた。 

 大高取山西面伐採され、展望と休憩スペースが拡大 

 された。 

 地元ボランティアの皆さんの努力がうかがえる。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

⑫ 熊谷山岳会 

：所見・要望事項    長谷川 茂  

 山の日イベントに合わせて表参道のクリーン登山 

 をしたが、人手に対してゴミは非常に少ない。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

⑬ 日本山岳会 埼玉支部 

：所見・要望事項      若林 優子                          

 登山道、案内板については破損や不備なしコース内 

 のトイレは寺社道路に設置されたものになるが、清 

 掃がよくされ、消耗品も補充され、設備不良なども 

 なし。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

⑭ 無名山塾 

：所見・要望事項       矢田 実 

 登山道、山頂のゴミは少なかった。また、登山口の 

 各地区も、清掃が行き届いていた。 

：その他、登山道・道標などの状況 

 外秩父七峰縦走ハイキングのコースの為、大会用の 

 指導票が乱立していて、いささかうるさい。 

  登山道は良く整備されいる。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

⑮ TEAMやまあるき 

：所見・要望事項       吉澤 幸子 

 登山道全体はよく整備されており、ゴミが落ち    

  散乱していることは、ほとんどなかった。  

：その他、登山道・道標などの状況 

 地元の山岳会や有志の取り組みもあり道標など                                                            

 分かりやすい。特に気が付くことはなかった。 

       

      参加者の皆様、ご苦労様でした。 

 自然保護委員会 


